

Nach der Wahl ist vor der Wahl – Henstedt-Ulzburg sagt Danke an alle freiwilligen Helferinnen und Helfer

01.10.2024 09:35



Sie leisten einen wichtigen Beitrag zur Demokratie und geben dafür einen ganzen Sonntag her – zuletzt bei der Europawahl am 9. Juni: Die Wahlhelferinnen und Wahlhelfer! Um sich für diesen Einsatz, der nur mit einem kleinen Beitrag – dem sogenannten „Erfrischungsgeld“ – entlohnt wird, zu bedanken, fand in Henstedt-Ulzburg kürzlich eine Veranstaltung für alle Wahlhelferinnen und Wahlhelfer statt.

„Wir schätzen uns in Henstedt-Ulzburg glücklich, dass sich so viele Menschen ehrenamtlich organisieren – und wir uns auch bei Wahlen, die für uns als Verwaltung ebenfalls stets ein organisatorischer Kraftakt sind, immer auf die Hilfe von unseren Bürgerinnen und Bürgern verlassen können. Denn ohne diese ginge es gar nicht“,

freute sich Bürgermeisterin Ulrike Schmidt.

„Melanie Hamann aus unserem Wahlamt hat deswegen mit viel Liebe die Wahlhelfendenparty organisiert. Das war ein toller Rahmen, damit der Bürgervorsteher Henry Danielski und ich uns noch einmal ganz offiziell und sichtbar für den ehrenamtlichen Einsatz bedanken konnten.“

Bei lauem Spätsommerwetter kamen circa 80 Gäste ins Naturbad Beckersberg. Es gab Spanferkel mit Weinkraut, verschiedene Salate und vegetarische sowie vegane Gemüsefrikadellen – alles in Buffetform. Für ausreichend kühle Getränke war ebenfalls gesorgt.

„Wir freuen uns, dass wir zum Essen und zur gesamten Party so viel positive Rückmeldungen von unseren Gästen bekommen haben. Für den Gemeindevahllleiter Colja Peglow und mich war das Fest eine tolle Gelegenheit, um mit vielen der Wahlhelfenden in ungezwungener Atmosphäre einmal neben dem eigentlichen Wahlgeschäft ins Gespräch zu kommen. Es war also rundum eine schöne Veranstaltung“,

so Melanie Hamann, die auch im kommenden Jahr wieder auf genügend freiwillige Unterstützung hofft:

„Für die Bundestagswahl am 28. September 2025 benötigen wir wieder zahlreiche Helferinnen und Helfer!“